



Sesiona segunda jornada de trabajo del Parlamento cubano



Las sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular continúan este jueves en el Palacio de las Convenciones. La agenda incluye la aprobación de los Lineamientos de Política Exterior (2025-2028), y una información sobre la marcha del Programa de Gobierno para recuperar el Sistema Electroenergético Nacional.

Angélica Paredes López, 17 de Julio de 2025

En una nueva jornada de debates, los diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular evalúan este jueves importantes temas de la agenda económica, política y social del país.

Durante la segunda jornada del Quinto Período Ordinario de Sesiones del Parlamento, correspondiente a su X Legislatura, la agenda comenzó con la presentación y aprobación de los Lineamientos de la Política Exterior hasta el 2028.

A continuación, un tema estratégico y de alta sensibilidad para los cubanos, en las circunstancias actuales, se colocará en el centro del análisis: la marcha del Programa de Gobierno para recuperar el Sistema Electroenergético Nacional (SEN).

Otros importantes asuntos serán evaluados por los parlamentarios, reunidos en el Palacio de las Convenciones de La Habana, entre los que figuran las acciones del perfeccionamiento de los mecanismos de control institucional y popular.

Se espera, además, la rendición de cuenta del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER).

La jornada del miércoles fue calificada por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, como «intensa y muy aportadora».

El mandatario escribió en su cuenta oficial en la red social X: «Como dijo un joven diputado: la Asamblea del pueblo tiene que parecerse al pueblo. Yo agregaría que se parece mucho a lo mejor del pueblo».

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución